## Wein, Mann und Gesang beim MGV

Wolfgang Petry moderierte musikalische Weinprobe

NACKENHEIM - Wie auf Bestellung wurde das Wetter am 21. Mai ideal für die nunmehr vierte Auflage der "Musikalischen Weinprobe" des Männergesangvereins 1857 Nackenheim. Der 1. Vorsitzende Erhard Janssen, der zu Beginn der Veranstaltung die Gäste

kurz begrüßte, meinte: "Wir haben einen Bannkreis gegen schlechtes Wetter gezogen, das wirkt anscheinend." Veranstaltungsort der ausverkauften Weinprobe war auch diesmal wieder der "Steinerhof", direkt am Zugang zu den Weinbergen gelegen. Für den Verein ist es ein großes Glück, dass Oswald Steiner seine Terrasse und die Infrastruktur seines Weingutes auch diesmal wieder zur Verfügung gestellt hat. Das ist deshalb besonders erwähnenswert, weil Steiner nicht mehr selbst als Winzer aktiv ist.

Zur Einstimmung, oder besser zum Warmtrinken, schenkten die Mitglieder des Gospelchors von "Contakte" Nackenheim, die wie immer die Bewirtung übernommen hatten, einen Secco "Marie Luise" vom Weingut Bardo Junker aus. Dann begrüßte der Männergesangverein unter der musikalischen Leitung von Jonathan Hofmann die Gäste mit dem "Sängerspruch des Sängerbundes Rheinland-Pfalz" und "Wochend' und Sonnenschein", was vollkommen zutreffend ausgewählt war. Den weiteren Verlauf moderierte Wolfgang Petry in bewährter Manier - witzig, spritzig und bisweilen



Moderator Wolfgang Petry

sehr tiefsinnig. Zu jedem der insgesamt zwölf Weine hatte Petry eine Charakterisierung und im Zusammenhang eine Anekdote bereit. So führte er informativ und unterhaltsam durch das Programm und verstand es, die Gäste auf die musikalische Reise durch die Nackenheimer Weinberge mitzunehmen. Damit den Reisenden der Wein auch gut bekommt, wurde nach dem vierten Probewein der schon fast legendäre Winzerteller, begleitet von einem feinherben Landwein, gereicht. Auf

Vorbestellung gab es aber für Vegetarier stattdessen einen Käseteller. Ob dieser auch vegan war, ist nicht überliefert. Auf dieser deftigen und reichlichen Grundlage konnte man sich dann den weiteren Weinen und Liedern mit allen Sinnen hingeben. Wie schon in den vergangenen Jahren nutzte der MGV auch diesmal die Veranstaltung, um langjährige aktive Mitglieder zu ehren. Rainer Becker, Vorsitzender des Kreischorverbandes Oppenheim, zeichnete Wolfgang Kamp für 70 Jahre aktive Mitgliedschaft, Leander Petry (50 Jahre) und Günther Schäfer (40 Jahre) mit Urkunden und Ehrennadeln aus.

Der offizielle Teil des gelungenen Abends klang mit einem gemeinsamen Lied des Männerchors und des Gospelchors aus. Doch das inoffizielle Ende schob sich noch weiter in den lauen Frühlingsabend hinein, denn etliche Gäste nutzten die Gelegenheit, bei einer extra Flasche Wein zu plaudern und das Erlebte nachwirken zu lassen. Man darf sich auf eine Fortsetzung im Jubiläumsjahr 2017 hoffentlich freuen.

Wolfgang Bohrmann Foto: privat